



**Carolina Hernández Hernández**

**Control de lectura tercer parcial**

**Interculturalidad y salud I**

**1° A**

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 17 de septiembre de 2022

# Sistemas de atención de salud

Dra. Coitidad Fresno Chávez

La atención de salud es un elemento más del sistema general de recompensa, y se representa en base al poder adquisitivo, habla sobre los diferentes "instituciones" de la equidad social que funcionan con el segundo principio, el del mérito reconocido, ya que cada ayuda a prestar atención médica a grupos de una población, este tipo de carácter es selectivo y encuentra una justificación ética en el hecho de los grupos que ocupan una posición estrogénica en la sociedad, el tercer principio es el encargado de ayudar a los grupos que son más vulnerables en la sociedad y de ese modo pueden proteger el bien común, todo esto surge a través de los sistemas de salud como los derechos civiles y políticos, y los asuntos sociales, la atención de salud en lugar de convertirse en un privilegio se convierte en un privilegio o un objeto de caridad, ya que adquiere las características de un derecho social, en estos casos tiene que ver la participación del estado en la atención de salud, ya que tienen diferentes estructuras orgánicas, cobertura de la población, y amplitud de los beneficios y grado de control de los servicios de salud.

L de octubre  
2022

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz

Cecilia Hernández Hernández

# Teoría De Sistemas

Los sistemas son elementos que se encuentran articulados en una secuencia energética, este posee elementos para la capacidad de una respuesta para que el entorno le demande a las diferentes variedades ya que tienen un ritmo determinado, en todos los sistemas de atención en salud, son convencionales, tradicionales, o alternativos, que son complementarios, tienen diferentes elementos, procedimientos terapéuticos, concuerdan que el es la visión del mundo de la mente de entender la salud y la enfermedad, cuerpo de terapias, comprensión de la causalidad, procedimientos de diagnósticos, epidemiología, modelo de prevención, la medicina alópata se presenta como un sistema complejo que contiene diferentes tipos de conjuntos de prácticas que son preventivas, terapéuticas y rehabilitatorias que tienen en común el reconocimiento que el médico oficial la apropiación del método científico pero lo más importante es la cosmovisión del tipo biopsíquico que lo sustentan, en si también tienen mucho que ver con las medicinas tradicionales ya que es un conjunto de sistemas médicos que tienen raíces en los conocimientos sobre la salud y la enfermedad de los diferentes pueblos indígenas y rurales de nuestro país han acumulado avances de su historia que tienen cada uno de ellos.

# Sistema Médico Convencional

Medicina integrativa el fortalecimiento del papel del paciente es una de las principales tendencias dominantes en la asistencia sanitaria, una tendencia importante, como lo hacen el interés por las terapias naturales y el holismo, debe de hacerse fin a importancia en las pruebas de tratamiento y las tomas de decisiones ya que es un rasgo cada vez mas destacado en la formación y las practicas medicas, el advenimiento del sistemas de cuidados gestionados, que a la medicina convencional el medio ambulatorio en la que la autonomía del paciente es mucha mayor y la regulación de la practica menos restrictiva también en todo respecto de los estilos de vida por compaginar el interés de los familiares por los ciudadanos y por los cuidados alternativos y los procedimientos y practicas de la medicina globalica han dado origen a la medicina alternativa, se trata sobre la conciencia en los límites y conocimientos y habilidades de el medico en particular, ya que se da la amplitud de la medicina y por enfoque de los ciudadanos basado en la colaboración que permite el acceso a pacientes a profesionales que poseen conocimientos y experiencias complementarios todo esto se da a conocer para que los ciudadanos tengan la información correcta.

# Sistema médico tradicional

La medicina tradicional es una parte indígena y representa un conocimiento milenario sobre la tierra y también el uso de las plantas medicinales de los diferentes pueblos indígenas y autóctonos sobre la importancia y el fortalecimiento de la preservación de su identidad, la medicina tradicional ha representado la única opción de prevención y la curación de enfermedades para los habitantes y los diferentes tipos de comunidades, esto se debe a la pobreza extrema en la que viven los habitantes así como también la falta de servicios de salud que los gobiernos no pueden garantizar, hay quienes practican la medicina tradicional a ellos se les llaman brujos, en la actualidad los promotores de la medicina indígena continúan siendo perseguidos y violentados en sus derechos y actualmente se promueve el congreso de estado de iniciativa de reforma que tiene como objetivo regular el ejercicio de las medicinas que son llamadas alternativas en el ámbito

## Bibliografía:

- Teoría de sistemas de salud mundial de atención médicos  
<http://capacitasalud.com/biblioteca/wp-content/uploads/2015/02/n14a041.pdf>  
Páginas: 78-86
- Estrategias de la OMS sobre la medicina tradicional 2002-2005 organizando mundial de la Salud David y David de la cuestión de la solución de políticas de atención primaria de la salud y la supervisión infantil del centro de estudios educativos 2002  
[http://www.salud.gob.mx/unidades/cdi/documentos/sistemas\\_de\\_atencion.pdf](http://www.salud.gob.mx/unidades/cdi/documentos/sistemas_de_atencion.pdf)  
Páginas: 15-45
- Cría de los sistemas de la salud de la integración de la medicina convencional  
<https://paliativossinfronteras.org/wp-content/uploads/LA-INTEGRACION-DE-LA->  
Páginas: 22-54
- Directorio L.M.T. Lióntonio m guardado Navarro es Víctor, la medicina indígena es un sistema de entrevista  
[https://www.udg.mx/sites/default/files/080311\\_revista\\_tukari.pdf](https://www.udg.mx/sites/default/files/080311_revista_tukari.pdf)  
Páginas:24-56